



Participa Cuba en reunión del Consejo Intergubernamental Euroasiático



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, manifestó la intención de lograr una participación activa del empresariado euroasiático en proyectos de inversión, incrementar y diversificar las exportaciones de bienes y servicios e implementar negocios conjuntos en diversos sectores

MINREX, 26 de Agosto de 2022

El miembro del Buró Político y primer ministro de la República de Cuba, Manuel Marrero Cruz, participó de manera virtual en la sesión del Consejo Intergubernamental Euroasiático, que se desarrolló en la ciudad de Cholpon-Ata, Kirguistán, los días 25 y 26 de agosto.

En su intervención ante los primeros ministros y jefes de delegaciones de los Estados miembros y observadores de la Unión Económica Euroasiática, el Jefe de Gobierno cubano ratificó la voluntad política de profundizar las relaciones con las naciones de la Unión.

Manifestó, además, la intención de lograr una participación activa del empresariado euroasiático en proyectos de inversión, incrementar y diversificar las exportaciones de bienes y servicios e implementar negocios conjuntos en diversos sectores. También resaltó la necesidad de la colaboración entre estos Estados en el contexto de las complejas circunstancias internacionales.

Marrero Cruz extendió la invitación a los representantes gubernamentales y empresariales de los países de la Unión para participar en la trigésimo octava Feria Internacional de La Habana, la cual se celebrará del 14 al 18 de noviembre próximo.

El Primer Ministro agradeció, en nombre del pueblo y Gobierno cubanos, las expresiones de solidaridad con motivo del incendio ocurrido en la Base de Supertanqueros en Matanzas, así como el permanente apoyo de los Estados miembros de la Unión a la causa cubana por el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos.

Esta es la quinta sesión del Consejo Intergubernamental Euroasiático en la que Cuba participa, tras recibir la condición de Estado observador de la Unión Económica Euroasiática el 11 diciembre de 2020. (Cubaminrex)

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución